

## **Zwei Minister auf einem "guten Weg": Verbindung der Stadt Bodenwerder mit der B 64**

### **Minister Bode (Verkehr) und Sander (Umwelt) haben heute die neu ausgebaute L 580 in Golmbach freigegeben**

**Bodenwerder/Golmbach (wbn). Endlich wieder freie Bahn für den Durchgangsverkehr in Golmbach. Nach einer Bauzeit von knapp zwei Jahren hat heute Verkehrsminister Jörg Bode gemeinsam mit Umweltminister Hans-Heinrich Sander, dem Bürgermeister der Samtgemeinde Bevern, Günter Schlag, und Dirk Stapel, Bürgermeister der Gemeinde Golmbach, die innerhalb des Ortes Golmbach neu ausgebaute Landesstraße 580 offiziell für den Verkehr frei gegeben.**

„Die Fahrbahn war an vielen Stellen geflickt, der Gehweg nicht durchgängig und das Leitungsnetz unter der Straße erneuerungsbedürftig. Das alles gehört jetzt der Vergangenheit an“, so Bode bei der Freigabe. „Das ist ein guter Tag für Golmbach.“ Denn auch ober- und unterhalb der Straße habe sich einiges getan. Es gibt einen neuen Gehweg, es wurden neue Trink- und Regenwasserleitungen verlegt und von oben rückt die neue Straßenbeleuchtung Golmbach ins rechte Licht. „Das Gesamtpaket ergibt einen echten Gewinn an Lebensqualität und Verkehrssicherheit.“ Die L 580 stellt die direkte Verbindung der Stadt Bodenwerder mit der B 64 dar und ist auch für die ansässige Gipsindustrie als Zulieferstrecke von besonderer Bedeutung.

Fortsetzung von Seite 1

Die nun fertig gestellte Baumaßnahme umfasst den Ausbau der Landesstraße 580 und 584 mit Um- und Ausbau der Gehwege sowie einer Erneuerung der Regenwasserkanäle, der Trinkwasserversorgungsleitungen und der Beleuchtung in der Ortsdurchfahrt Golmbach. Gleichzeitig fanden Maßnahmen zur Dorferneuerung statt.

Die Gesamtkosten des etwa 1,1 km langen Ausbauabschnittes belaufen sich auf rund 1,36 Millionen Euro. 0,9 Mio. Euro investierte das Land Niedersachsen in die Straße. 0,46 Mio. Euro die Samtgemeinde Bevern in Gehwege, Kanal und Straßenbeleuchtung.

## 18. Oktober 2010 - Zwei Jahre Bauzeit für Abschnitt der L 580

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 18. Oktober 2010 um 14:24 Uhr

---